

Kurzbericht über die öffentliche Gemeinderatsitzung vom 15.02.2022

1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohner zu Gemeindeangelegenheiten

Von Seiten der anwesenden Bürger kamen keine Anfragen.

2. Zustimmung zu der Gebührenerhöhung im Kindergarten St. Elisabeth

Durch den Gemeindetag wurde eine Gebührenerhöhung für Kindergärten um 2,9% empfohlen. Das Kindergartenkuratorium folgte dieser Empfehlung und stimmte in der Kuratoriumssitzung am 27.10.2021 der vorgeschlagenen Erhöhung der Kindergartengebühren zu. Die Gebührensätze lagen dem Gemeinderat vor. Von Seiten des Gemeinderates wurde die Zustimmung zur Gebührenerhöhung erteilt.

3. Bürgermeisterwahl 2022 - Festlegung des Termins für die Durchführung einer öffentlichen Bewerbervorstellung in der Wehratalhalle

Anlässlich der Bürgermeisterwahl am 26.06.2022 wurde durch den Gemeinderat beschlossen, am Freitag den 03.06.2022 abends in der Wehratalhalle eine öffentliche Bewerbervorstellung durchzuführen.

4. Neufassung der Satzung über die Ablösung der Stellplatzverpflichtung

Der Gemeinderat stimmte der Neufassung der Satzung über die Ablösung der Stellplatzverpflichtung für gewerbliche Bauvorhaben zu.

5. Baugesuche

- Errichtung eines Holzlagers mit KFZ-Stellplatz auf dem Grundstück Talstraße 11, Flst.Nr.3694/2

- Neubau eines Wohnhauses mit Garagen auf dem Grundstück Grüntalstraße 17, Flst.Nr. 301
Der Gemeinderat stimmte den beiden vorgestellten Bauanträgen zu.

- Antrag der Gemeinde zum Bau eines Löschwassertanks auf dem Grundstück Flst.Nr. 4577 in Todtmoos-Lehen

Zur Sicherstellung der Löschwasserversorgung anlässlich einer geplanten Nutzungsänderung in der Verus-Klinik in Todtmoos-Lehen sollte ursprünglich zulasten des Gemeindegrundstücks Flst.Nr.4577 eine Baulast eingetragen werden. Es ist nun beabsichtigt, dass die Gemeinde selbst einen Antrag zum Bau des Löschwassertanks stellt. Der Tank wird durch die Verus-Klinik gebaut und geht anschließend in das Eigentum der Gemeinde über.

Der Gemeinderat stimmte einer Antragstellung zum Bau des Löschwassertanks zu.

6. Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung

- Der Gemeinderat stimmte auf Grundlage eines noch abzuschließenden Erschließungsvertrages einem Konzept für eine private Erschließung für das Wohngebiet „Zellermoos“ zu.

7. Bekanntgaben der Verwaltung

- Durch die Bürgermeisterin und Herr Bürgermeister Thater der Stadt Wehr wurde wegen der Sperrung des Wehratals ein Schreiben an die Landrätin des Landkreises Lörrach verfasst und eindringlich um einen schnellstmöglichen Abschluss der Arbeiten gebeten. Die Gemeinde wird über die eingehenden Pressemitteilungen über die Baumaßnahme informiert.

- Nach den Aufruf im Mitteilungsblatt für die Unterstützung des Schwimmmeisters mit Rettungsschwimmern im Freibad haben sich lediglich 2 Personen gemeldet. Es soll nun eine Interessengruppe ins Leben gerufen werden, die regelmäßig über den Sachstand informiert wird und die sich beim Thema ‚Freibad‘ einbringen kann. Ziel wird sein, Freiwillige als Rettungsschwimmer zu finden. Die Gemeinde wird die Kosten für den Kurs ‚Rettungsschwimmer‘ übernehmen.

- Die Haushaltssatzung 2022 mit Haushaltsplan sowie die Wirtschaftspläne der Eigenbetriebe Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung wurden durch die Kommunalaufsicht genehmigt.

- Das Angebot „Fußball für Jedermann“ kann mittwochs wieder in der Turnhalle stattfinden, nachdem nun die Zuständigkeit geklärt wurde und ein Hygienekonzept vorliegt. Das Angebot wird auch wieder durch die HTG beworben.
- Da der Skidoo der Bergwacht reparaturbedürftig ist, wird der Bergwacht vorübergehend der gemeindeeigene Skidoo zur Verfügung gestellt.
- Bei der Gemeinde gab es Corona bedingt Ausfälle von Mitarbeitern. Diese sind nun wieder genesen. Die Mitarbeiter sind angewiesen täglich vor Dienstbeginn einen Selbsttest zu machen.
- Aufgrund des zunehmenden Hundekots im neuen Kurpark wurde der Gemeindevollzugsdienst angewiesen Hundemarkenkontrollen durchzuführen. Wenn es keine Besserung gibt, muss der Kurpark für Hunde unter Umständen gesperrt werden.
- Mit dem Referenten der Hauptgeschäftsstelle des Schwarzwaldvereins und Vertretern der Ortsgruppe Todtmoos wurde die Erstellung neuer Wandertafeln besprochen.
- Für die Spendenkassen an den Loipen werden neue Schilder erstellt werden.
- Die Hauptversammlung der Feuerwehr findet am 12.März in der Wehratalhalle statt.